

Pablo de Carvajal González

Mitglied des Aufsichtsrats, Telefónica Deutschland Holding AG

General Counsel und Global Head Regulatory Affairs, Telefónica, S.A.



Pablo de Carvajal González ist seit Juli 2018 Mitglied des Aufsichtsrats der Telefónica Deutschland Holding AG. Er ist General Counsel und Global Head Regulatory Affairs der Telefónica, S.A.

Pablo de Carvajal González kam 2001 zur Telefónica Gruppe. Er war Generalsekretär des Verwaltungsrats (Secretary General of the Board of Directors) von Telefónica Spanien und von April 2013 bis Juli 2018 auch Direktor für Netzbetreiber und Regulierung.

Im Jahr 2018 wurde Pablo de Carvajal Gonzalez zum General Counsel und Direktor für Public Affairs und Regulierung der Telefónica Gruppe ernannt.

Vor seinem Eintritt in die Telefónica Gruppe war Pablo de Carvajal von 1988 bis 1989 als Legal Counsel für “La Unión y el Fénix Español, Compañía de Seguros y Reaseguros, S.A.” tätig.

Im April 1991 wurde er in den juristischen Staatsdienst bestellt (Abogado del Estado), bis er im Dezember 1999 Legal Counsel von Jazz Telecom, S.A. wurde. Seit März 2000 führte er das Sekretariat des Verwaltungsrats und die Rechtsabteilung der Ya.com Internet Factory, S.A.

Pablo de Carvajal hat einen Abschluss in Rechtswissenschaften der Universidad Complutense de Madrid und einen Master in Europarecht der Freien Universität Brüssel.

Pablo de Carvajal wurde 1963 in Madrid geboren.